

MONTMARSAULT ■ Florence Bourachot est à la tête de Pierre-et-Marie-Curie

154 élèves à l'école primaire

L'école Pierre-et-Marie-Curie accueille aujourd'hui 154 élèves. Florence Bourachot succède à Thierry Colombet à la direction de l'établissement.

Ce vendredi 1^{er} septembre, tout le personnel de l'école publique de Montmarault a fait sa rentrée. Marquée par une fermeture de classe qui a conduit à une redistribution des niveaux, l'école voit cette année la direction prendre un nouveau visage. En effet, Thierry Colombet ayant quitté ses fonctions, c'est Florence Bourachot qui prends sa suite dès aujourd'hui lundi. Celle-ci a débuté sa carrière en 1993 dans la petite école de Chappes, au sein du RPI de Chappes/Chavenon/Murat, et y a enseigné en CP/CE1 jusqu'en 2019 où elle a fait le choix de rejoindre l'équipe pédagogique de Montmarault.

Deux classes en maternelle

L'école maternelle se composera de deux classes : une de petite et moyenne section avec Marjorie Chalus, une de petite et gran-



GRUPE. L'équipe pédagogique de l'école Pierre-et-Marie-Curie pose avec la nouvelle directrice Florence Bourachot (3^e en partant de la droite).

de section avec Anne Saint-Julien et Mélanie Jacquemin.

L'école élémentaire accueillera, quant à elle, le CP de François Varelle, le CE1/GS de Laëtitia Collet, le CE2 de Caroline Bouquet et Mally Bernard, le CM1/CM2 A de Céline Coché et le CM1/CM2 B de Florence Bourachot. Jean-François Legros continuera sa mission d'enseignant dans le dispositif ULIS, et Corinne Coltey assumera celle du dispositif UPE2A pour les élèves allophones

de l'école. L'équipe pédagogique sera complétée par Catherine Tourtelou en décharge de direction de Florence Bourachot, Christine Boaretto sur les temps de décharge de maître formateur de Laëtitia Collet, et Marion Marques brigade affectée sur l'école.

Le RASED, réseau d'aide aux élèves en difficulté, sera composé de Delphine Nocquet, psychologue scolaire, et Laure Garcia, enseignante spécialisée.

Cette équipe pédagogique déjà conséquente est

complétée par les AESH, accompagnant certains élèves dans leurs apprentissages, Maryline Moimeau en ULIS. Philippe Michot et Allison Bernard sont les ATSEM, soutiens indispensables des enseignantes de maternelle. L'école compte aussi des animatrices chargées des temps de cantine et de transport : Annick Chevallier, Mélynda Schartier, Sylviane Chevallier et Sandrine Ponthieu. Vincent Thomas est l'intervenant musique dans l'école ■

MONTMARSAULT. Inscriptions au catéchisme. Les enfants nés en 2015 ou entrant en CE2 à la rentrée scolaire de septembre peuvent être inscrits au groupe de catéchisme. Pour l'inscription et toute information, contacter le Père Yvain Riboulet au 06.60.39.51.66, Véronique Madet au 04.70.07.43.50 ou au 06.68.58.44.33. Deux réunions d'informations avec les parents sont prévues les jeudi 7 septembre, à 20 h 15, 6, rue de Turenne à Montmarault et lundi 11, à 20 h 15, au presbytère, place de l'Église à Villefranche-d'Allier. La rentrée du catéchisme aura lieu la semaine du 18 au 23 septembre. ■